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Vorhabenliste; 
Anfrage der Fraktion Piraten vom 17.01.2017  
 
Sehr geehrter Herr Löpke, 
 
zu Ihrer Anfrage vom 17.01.2017 nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung: 
 
Zu Frage 1: 
Wann wird die erste Vorhabenliste zur Beschlussfassung vorgelegt? 
 
Die erste Vorhabenliste wird zur Ratssitzung am 15.05.2017 zur Beschlussfassung vorgelegt. 
 
Zu Frage 2: 
Warum wurde nicht wie geplant eine erste Vorhabenliste nach den Sommerferien 2016 vorgelegt?  
 
Die Verwaltung hat sich zum Ziel gesetzt, die Vorhabenliste speziell auf die Wittener Verhältnisse 
zuzuschneiden und dabei sowohl eine umsetzungsorientierte als auch für Politik und Verwaltung 
praxisrelevante sowie fortschreibbare Gestaltung und Darstellung aufzuweisen. Um hier bereits zum Einstieg 
in diese spezielle Form des Controlling ein dieser Zielsetzung entsprechendes Produkt vorlegen zu können, 
war und ist auch angesichts der begrenzten personellen Ressourcen in der Verwaltung ein zeitlich längerer 
Vorlauf als ursprünglich geplant erforderlich.   
 
Zu Frage 3: 
Wie ist der Umsetzungsstand der Verwaltungsvorlage? Gibt es Probleme bei der Umsetzung? Falls ja, 
welche Probleme sind dies und wann können sie gelöst werden? 
 
Siehe Beantwortung zu Frage 2. 
 
Zu Frage 4: 
Wann wird das neue Angebot für die Menschen der Stadt verfügbar und bekannt gemacht? 
 
Siehe Beantwortung zu Frage 1. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
Leidemann 
 
 


